



## INFORME DEL CONEVAL

# En primeros 2 años de AMLO, pobreza extrema creció 24%

De 2018 a 2020 se reportaron 2.1 millones de personas más en esa condición

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

El Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) alertó que, sólo en los dos primeros años de gobierno de Andrés Manuel López Obrador, la población en situación de pobreza creció en 3.8 millones de personas y en 2.1 millones las personas en pobreza extrema.

Advirtió que de 2018 a 2020 los de mayor rezago fueron las mujeres, los grupos indígenas, los niños, adolescentes y los jóvenes, entre otros.

En su Informe de Evaluación de la Política de Desarrollo Social 2022, que entregó al pleno de la Cámara de Diputados, expuso que "entre 2018 y 2020, a nivel nacio-

## OTRO SECTOR.

Las niñas, niños y adolescentes en situación de pobreza pasaron de 50.3 por ciento en 2018 a 52.6 por ciento en 2020, según Coneval.

nal se observó un incremento en el porcentaje de población en situación de pobreza, al pasar de 41.9 a 43.9%, lo que representó también un aumento en términos absolutos de 3.8 millones de personas (51.9 millones en 2018 y 55.7 millones de personas en 2020)".

"Dentro de la población en situación de pobreza, se identificó que la población en situación de pobreza extrema fue la que aumentó en mayor medida, al pasar de 7.0% (8.7 millones de personas) en 2018 a 8.5% (10.8 millones de personas) en 2020", indicó. Se trata de un incremento de 24%.

Destacó en su análisis que, en estos dos años, el sector de las mujeres sufrió un rezago. "En 2018, 42.6% de las mujeres (27.1 millones) estaba en situación de pobreza,

de ellas, 35.6% se encontraba en situación de pobreza moderada y 7% en pobreza extrema, lo que significa que cerca de 5 millones de mujeres (4.5 millones) no contaban con un ingreso suficiente para cubrir sus necesidades alimentarias y, además, tenían comprometido el ejercicio de por lo menos tres derechos sociales".

Y para 2020, "el porcentaje de mujeres en situación de pobreza multidimensional fue de 44.4% (29.1 millones de mujeres), mientras que la proporción de mujeres en situación de pobreza extrema creció de 7% a 8.5%".

"En 2018 y 2020, el porcentaje de población indígena en situación de pobreza fue de 70.3% y 73.2%. En ambos casos, esto implica que 7 de cada 10 personas indígenas se encontraban en situación de pobreza (8.3 millones de personas para 2018 y 8.5 millones para 2020).

"La población indígena es la que presenta una mayor incidencia de pobreza extrema: 27.1% en 2018, y 29.2% en 2020", revela.